
 鴨沂だより　第１号　 平成28年4月12日

 京都府立鴨沂高等学校（全）　京都市上京区相国寺門前町709

　　　　　　　　TEL ０７５（２３１）１５１２　　FAX ０７５（２３１）０２２０

１０月の「室町学区・敬老のつどい」に本校合唱部と吹奏楽部 烏丸中学校の「 心からすまいるおもてなし集会 」には、毎年、

＜室町小学校・室町学区の皆様と交流＞ ＜烏丸中学校と交流＞ ありがとうございます

＜ ごあいさつ ＞ ＜水球チーム　全国制覇 !!＞
　「鴨沂生としての誇りと責任を持って

の頂点を極めました。昨年度も決勝に駒を進めながら、あと

京都府選抜　　小関春香（３年・嘉楽）、児玉姫菜（３年・近衛）

＜ 上京区スポーツ賞を受賞しました！ ＞
ました。

文字　萩（３年・西賀茂）、和多田飛鳥（３年・下鴨）、

金澤みなみ（２年・開睛）、檀野朱里（２年・二条）、

行動し、結果にこだわり様々な分野に

チャレンジしてほしい」との校長式辞で、

一歩のところで栄冠を逃しただけに、選抜チームの監督を務めた

本校・岩佐教諭をはじめ関係者の喜びはひとしお大きなものと

角田楓佳（２年・中京）、山本瑛菜（２年・嘉楽）平成28年度の学校生活がスタートしました。

　地域の皆様、小学校・中学校の皆様、そして保護者や卒業生 ３月に新潟県立柏崎アクアパークで開催された第２回全日本

の皆様には、引き続き、御理解と御指導をお願いいたします。

が主力選手として活躍する京都府選抜チームが、見事、全国

ジュニア（Ｕ17）水球競技選手権大会において、本校生徒８名

＜ 新たな仲間が入学しました！ ＞
　４月８日、平成２８年度入学式を挙行し、第７１期生となる

２４０名の新入生を、５７の中学校から迎えました。

　1日も早く高校生活に慣れ、学業に、部活動に、新たな友人 なりました。小関、和多田、角田、山本の各選手は大会のベス

との交流にと、充実した日々を送ってくれることを期待しています。

　そして、校舎やグラウンドに大きな歓声がこだまする 「 鴨沂の （２年・松原）、卒業した澤田成美（烏丸）・泉亜希（京都御池）・

ト７にも選出されました。また、上記の生徒に加え、楠本有紀

元気な毎日 」 をとおして、それぞれの生徒が自信に満ちた顔 治田紫織（安祥寺）の１２名が京都新聞ジュニア・スポーツ賞を

へと、たくましく成長してくれることを願っています。 受賞。また、京都府スポーツ賞、京都市スポーツ大賞も受賞し

が、１１月の「室町ふれあい広場」に書道部、自然科学部、ダ 本校茶道部が参加させていただいており、さらに、年間を通して

全国制覇を遂げた本校の水球選手の内、上京区在住の嘉楽中学校出身の小関晴香・

山本瑛菜、二条中学校出身の檀野朱里の３名が上京区スポーツ賞を受賞しました。

ンス部が、そして２月の室町小学校土曜学習に茶道部が参加

し、学区の皆様、小学生の皆様と交流することができました。

相互に授業を公開・参観するなど、様々な交流を行っています。

これからもよろしくお願いいたします。

３月１日に卒業した小倉舞さん（吹奏楽部・加茂川）、上村紘太朗

　吹奏楽部が３月２４日に京都文化芸術会館で、合唱クラブが３

月３１日に京都北文化会館で、定期演奏会・発表会を行いました。

部員不足等の理由から、近年は開催が途絶えていましたが、

＜ 「定期演奏会・発表会」開催　＞

～爽やかな音色と歌声が地域に響く～

＜ 「 自転車安全利用推進員 」 委嘱 ＞

くん（合唱クラブ・衣笠）も参加し、終盤には後輩たちによる

手作りの卒部式で温かく旅立ちを祝福されました。

進員」の委嘱を受けました。本校では推進員となった生徒が地域

上京区内で上京署の
広報車から本校放送
部の声が自転車の
安全な乗り方を
呼びかけています。

　始業式に臨む全校生徒の前で、新たに13名の生徒が、京都府

府民生活部安心・安全まちづくり推進課より「自転車安全利用推

この日は生徒・保護者のほか、卒業生や他校生等が多数会場

に足を運び、春の夜のひとときを心地よく過ごしました。

４月１２日（火）　「 ｷｯｸﾀｰｹﾞｯﾄで交通安全 」 ﾊﾟｰﾌﾟﾙｻﾝｶﾞと共催

５月１８日（水）　　立会演説会４月１３日（水）　１年府高実力テスト、情報ﾓﾗﾙ・交通安全指導

４月１４日（木）　面談週間スタート ５月１８日（水）　　台湾天主教永年高級中学校生　来校・交流

４月２７日（水）　平日進学補習開始 ５月２１日（土）～２２日（日）   京都府高校総体

５月２４日（火）　　中間考査 （ １・２年生は25日（水）より ）

５月１７日（火）　修学院中学校主催説明会 ５月２８日（土）　　ＰＴＡ総会、３年生保護者対象進路説明会

５月１０日（火）　遠足

の交通安全ボランティアの皆様とともに定期的に登校時の自転車

安全走行の啓発・指導を行っています。今回の委嘱により本校の

推進員は１５０名を超える規模となりました。こうした取組の

成果が地域の「安心・安全」の実現に

＜ 今後の主な予定 ＞

大きく貢献することを期待しています。


